

salle du Trône. C'est dans cette dernière qu'attendent les familles les plus qualifiées. Le Saint-Père, sorti de ses appartements privés, pénètre dans cette salle, suivi des cardinaux présents, de la cour et des gardes nobles ; il s'assied sur son trône, et chaque groupe, présenté isolément par le maître de la chambre, va s'agenouiller sur les marches

Et voilà, diront les malveillants, la prison du Pape ! Oui, pour si dorée que soit une prison, c'est toujours une prison, et il est bien certain que le Pape est aussi prisonnier, dans son palais, que si tous les verrous de la terre étaient à ses portes.

Les audiences terminées, tout ce faste disparaît ; le Pape se retire dans ses appartements, où il va prendre, seul, un repas anachorétique dont se contenterait à peine un curé de campagne, et la soirée tout entière est consacrée au travail.

HONNEUR À LA CROIX.

NOUVELLE MANIFESTATION A LYON.

Après l'imposante manifestation des hommes dont nous avons rendu compte, a eu lieu à Lyon une nouvelle manifestation des dames. Le *Nouvelliste* la raconte ainsi :

“ La journée du Vendredi-Saint, journée de deuil pour toute la chrétienté, a été marquée par une nouvelle manifestation, à un tel point imposante, que jamais, d'après nos anciens, on n'en vit de pareille à aucune époque, ni dans aucune circonstance.

“ *Trente mille femmes chrétiennes* — c'est aussi le chiffre constaté par le représentant de l'autorité, de service à Loyasse — ont gravi la colline, devenue un nouveau Calvaire, pour prier et pleurer à l'endroit où s'élevait, il y a à peine huit jours, le grand symbole de la Rédemption des hommes.

“ Le souffle divin de la piété anime ces mères de famille, appartenant à toutes les classes, à toutes les catégories de la société.

“ Les unes ont leur nom gravé sur un fier blason ; les autres représentent l'élite de notre population, et celles qui figurent en plus grand nombre appartiennent à la classe ouvrière, au peuple.

“ Toutes sont confondues devant Dieu dans un même sentiment de respect et d'amour.

“ Arrivées au cimetière, elles entourent tristement la place où s'élevait la croix des pauvres.

“ A cet endroit, comme dimanche, des mains pieuses ont déposé le signe du salut entouré d'arbustes et de fleurs naturelles.

“ Pendant que des chœurs entonnent le *Miserere*, le défilé commence.